「まなびの教室」だより 9月号

令和6年9月2日 特別支援教室 巡回拠点校 墨田区立両国小学校 「まなびの教室」

夏休みが終わり、「まなびの教室」の学習が始まります。夏休みはいかが過ごされましたでしょうか。子供たちの楽しかった夏の思い出を聞けることを楽しみにしています。まだまだ暑い日が続きます。規則正しい生活リズムを早めに取り戻して、楽しい学校生活を送れるよう御家庭でも見て頂けると幸いです。「まなびの教室」では、熱中症対策を行いながら授業を行っています。引き続き、特別支援教育に対する御理解御協力をお願いいたします。



各校特別支援教室 小集団活動の様子

両国小学校

【火曜日4時間目 1年生グループ】

3名のとても素直で可愛いメンバーです。「あっちむいてほい」では、「〇〇さん、一緒に遊ぼう!」「いいよ、誘ってくれてありがとう!」を合い言葉にやりとりをしています。自ら声をかけたら金色のシール、勝負に勝てたら相手から2枚シールをもらうなど、繰り返しシールを集めながら活動することで、自ら声をかけることやタイミング良くあっちむいてほいができるようになってきました。「しんごうおに」では、教員が出す「赤=止まる、青=走る、黄色=歩く」の色の指示をよく聞き、楽しく鬼ごっこをしています。

二葉小学校

【水曜日4時間目 4年生グループ】

今年度の学習が始まって3ヶ月が経ち、小集団学習でも終始リラックスしながら、各活動に取り組めています。「マスターマインド」は、教員が考えた3桁の数字を、ヒントから予想して当てる活動です。順番に予想した数字を挙げ、正解ではなくても、その数字をもとに正解の数字が何なのかを熱心に担当教員と相談していました。また、全員で正解を導き出そうとする意識が見られ、正解を導けなくても、「〇〇さん、後は任せたよ。」とつなげ、次の児童が正解したときには、全員で大喜びしていました。

緑小学校

【水曜日2時間目 4年生グループ】

「そうっとラインナップ」は、自分のカードに書かれた数字を表情やジェスチャーなどで声に出さずに伝え合って順に並ぶ活動です。相手からどう見えるか考えて分かりやすい伝え方を考えたり、うまくいくように作戦を立てたりしながら進めることができました。「スローターゲット」は、お手玉を的に向かって投げ、みんなで高得点を目指す活動です。投げ方のコツを伝え合ったり、「ナイス!」「どんまい!」と声をかけ合ったりしながら温かい雰囲気で活動することができました。

今後の予定

9月 2日(月)夏休み明け指導開始

9月28日(土)保護者学習会

10月 9日(水)前期指導終了

10月10日(木)~18日(金) 保護者面談(全員対象)

10月22日(火)後期指導開始

両国小学校「まなびの教室」直通 03(3634)7887

※10月に全員面談を予定しています。 後日、日程調整表を配布いたします。

※面談は随時受け付けております。担当に御相談 ください。

保護者学習会について

夏休み前に別紙にてお知らせしておりました保護者学習会の参加を追加で受け付けます。

◇日時:9月28日(土)10:00~12:00 ◇場所:両国小学校 家庭科室

◇ 内容:「家庭での児童の理解と具体的対応について」

